

Medio centenar de alumnos podrá cursar este nuevo grado

Medicina comienza el 6 de septiembre en Ciudad Real

El Campus de Ciudad Real ofrecerá el nuevo grado de Medicina desde el próximo 6 de septiembre a un total de cincuenta alumnos. Esta titulación, acogida con enorme interés por los ciudadanos de Castilla-La Mancha en general y los ciudadrealeños en particular, echará a andar con una plantilla inicial de quince profesores, de los que doce tendrán dedicación exclusiva, dos compartirán la docencia con otra facultad, y habrá una profesora responsable de la Unidad de Educación Médica.

Todos estos detalles fueron ofrecidos por el vicerrector de Grado, Máster y Doctorado, Miguel Ángel Collado, quien presentó los estudios de Medicina junto a la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín. Entre otras cuestiones, Collado señaló que durante los dos primeros años, y a la espera de la construcción definitiva de la Facultad de Medicina en unos terrenos próximos al Hospital General de Ciudad Real, las enseñanzas preclínicas se cursarán en el



Cesión de terrenos

La Universidad regional dispone efectivamente desde de los terrenos en los que se construirá la Facultad de Medicina de Ciudad Real tras el acuerdo de cesión suscrito por el rector, Ernesto Martínez Ataz, y la alcaldesa, Rosa Romero, y que contempla dos parcelas de más de 28.000 metros junto al Hospital General.

nuevo edificio Polivalente situado en los terrenos detrás de la vía del AVE, con una superficie construida de 8.633 metros cuadrados. De ellos, 3.744 estarán destinados a Medicina, que ocupará toda la segunda planta, así como parte de la primera, la planta baja y el sótano. Dicho edificio, cuenta con todas las instalaciones y equipamiento docente y científico necesario para la impartición de las enseñanzas preclínicas. Concretamente, dispondrá de aulas y seminarios, laboratorios de prácticas y de investigación, sala de disección,

aulas de informática y de microscopía, biblioteca, despachos, cuarto de cultivo, salas de equipamiento científico, cuarto de lavado, salón de actos, dependencias administrativas, cafetería, almacenes, etc...

La experiencia de Albacete

El plan de estudios seguirá la experiencia metodológica de la Facultad de Medicina de Albacete, que le propicia cada año unos excelentes resultados en las pruebas MIR y el centro ciudadrealeño contará también con una Unidad de Educación Médica.

INSTITUCIONAL

Desde el próximo mes de septiembre

Sesenta alumnos iniciarán el nuevo grado de Periodismo en el Campus de Cuenca

La Universidad regional comenzará a impartir el nuevo grado de Periodismo en el Campus de Cuenca a partir del próximo 6 de septiembre, una vez que su plan de estudios ha sido verificado por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA). Un total de sesenta alumnos comenzarán una nueva titulación que, según el vicerrector de Grado, Máster y Doctorado, Miguel Ángel Collado, responde al reto de

ofertar una de las enseñanzas de ciencias sociales más demandadas en Castilla-La Mancha en los últimos años.

El grado en Periodismo se dirigirá hacia las salidas más profesionales de mayor demanda en el mercado, como es el periodismo digital y el especializado en gabinetes, agencias y departamentos de comunicación de empresas e instituciones, prestándose especial atención a la formación práctica

e integrada a través de talleres multimedia, en los que se contará con la colaboración de UCLMTV.

Collado matizó que hasta que se construya la Facultad de Periodismo estos estudios se realizarán, a partir del 6 de septiembre, en el Edificio Polivalente de Cuenca, lo que supondrá en su conjunto una superficie cercana a los 3.000 metros cuadrados. En la primera planta se ubicarán las aulas, todas ellas dotadas de medios audio-

visuales y, en la segunda, se distribuirán los seminarios, una sala de prácticas de radio y un aula de informática dotada con 51 ordenadores.

Además contará con una plantilla integrada por nueve profesores, algunos de ellos de nueva incorporación. El vicerrector avanzó que el grado en Educación Social, que se venía impartiendo en la UCLM, también se podrá realizar en el Campus de Cuenca en el curso académico 2010-11.